

Analizan ampliación de gasto para el IECM

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Además de los 45 millones de pesos para completar el pago de prerrogativas a los partidos políticos, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) también solicitó a la Secretaría de Finanzas del Gobierno capitalino otros 16 millones de pesos para pagar las liquidaciones que tuvieron que hacer tras la reestructuración forzada que les mandató el Congreso local.

En entrevista, la presidenta del IECM, Patricia Avendaño, comentó que ya comenzaron a pagar las 57 liquidaciones que se hicieron, para las que han utilizado dinero de otras áreas que deben reponer.

“Como se dice coloquialmente, estamos haciendo un hoyo para tapar otro”, dijo.

La secretaria de Finanzas de la Ciudad de México, Luz Elena González, informó que se encuentran analizando si es posible dar esta ampliación presupuestal al IECM.

“Estamos analizando los recursos (...) estamos justo por hacer el cierre del trimestre, del tercer trimestre, y en base a los recursos que se tenga se valorará la solicitud”, refirió. ●